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Maria Antonietta Vicaro
dell’Ugl

PREOCCUPATA

Aperta una procedura di cassa integrazione per 15 dipendenti

La Poseidon taglia
«Inevitabile dopo il mancato rinnovo della Latina Ambiente»

TEMPI duri per i lavoratori
della Poseidon Services, la
società che si occupa del
decoro urbano, della pulizia
delle spiagge e delle aree
ve r d i .
Nei giorni scorsi la dirigen-

za ha comuni-
cato ai dipen-
denti l’av vi o
della procedu-
ra di cassa in-
tegrazione or-
dinaria per 15
u n i t à .  U n a
procedura che
interesserà es-
se nz ia lm en te
le persone che
operavano a
Latina.
Il contratto

con la società
Latina Am-
biente, scadu-
to nei mesi
scorsi era infatti stato proro-
gato fino ad ottobre, ma in
questi giorni l’azienda di
raccolta rifiuti ha comunica-
to l’interruzione del rappor-
to.
Ciò ha determinato l’im -

possibilità per la Poseidon -
che si occupava della pulizia
di strade, marciapiedi e cadi-
toie e delle spiagge - di man-
tenere al lavoro tutto il perso-
nale. Per questo motivo è
stata aperta una procedura di
cassa integrazione ordina-
ria.
Una mazzata per i dipen-

denti, che adesso si ritrove-
ranno una riduzione sulla bu-
sta paga e che, soprattutto,
cominciano a preoccuparsi
per le prospettive future. «La
decisione è stata inevitabile -
spiega Pietro Delle Cave,

titolare della Poseidon Servi-

ces srl - perché il mancato
rinnovo dell’appalto da parte
della Latina Ambiente ci ha
portato a dover ridurre il per-
sonale. Non c’erano altre so-
luzioni, è vero che svolgia-

mo la pulizia delle spiagge
sul litorale romagnolo ma
solamente nei mesi estivi».
Tuttavia Delle Cave fa capi-

re che, in futuro, ci saranno
possibilità di reimpiego per i

lavoratori che attualmente si
trovano in cassa integrazio-
ne. «Da poco - continua Pie-
tro Delle Cave - abbiamo
vinto una gara d’appalto in
Puglia. A breve firmeremo il

contratto e cercheremo di ca-
pire se qualcuno dei dipen-
denti in cassa integrazione
può essere impiegato in que-
sto ruolo».

Luca Artipoli

In alto Pietro Delle Cave
e (a destra) un lavoratore

della Poseidon

Delle Cave: nuovo appalto in Puglia,
per alcuni chance di reimpiego

IL CASO

MARTEDÌ

Cna, forum
sulle novità
nel campo

agroalimentare
TUTTE le novità per gli
agricoltori dopo l’entrata
in vigore della legge del
24 marzo 2012. Un fo-
rum su liberalizzazione,
concorrenza ed infra-
strutture, visto che la nor-
ma ridisegna le modalità
contrattuali e di paga-
mento nella filiera agroa-
limentare italiana.
Sarà questo il tema del

seminario, organizzato
dalla Cna di Latina, che si
svolgerà martedì 6 no-
vembre (a partire dalle
ore 17) negli uffici della
confederazione in viale
Pier Luigi Nervi. In par-
ticolare sarà prestata
molta attenzione all’arti -
colo 62, che dispone
l’obbligatorietà della for-
ma scritta da adottare per
ogni rapporto contrattua-
le in atto; definisce i ter-
mini vincolanti di paga-
mento e l’impianto san-
zionatorio. Inoltre sarà
dato spazio alle possibili
ripercussioni della legge
sui rapporti fra le pmi e la
grande distribuzione, ma
anche tra le imprese stes-
se.
Al seminario partecipe-

ranno Antonello Testa e
Angelo Agnoni - rispetti-
vamente direttore e presi-
dente della Cna di Latina
- oltre al responsabile
della Cna alimentare, Ga-
briele Rotini.

UGL: VIOLATA L’INTESA SOTTOSCRITTA UN ANNO FA, NON ACCETTEREMO LICENZIAMENTI

Sigma, per gli ex Midal bloccate
le assunzioni a tempo indeterminato

Martedì incontro in Comune

Affidamento familiare
tra aiuto e formazione

Presentato il bilancio annuale del servizio

UN confronto per sottolineare le potenzialità e le criticità di un
servizio delicato e complesso come quello dell’a ffi d a m e n t o
familiare. Sarà questo il tema principale della presentazione del
servizio affidi dell’amministrazione comunale che verrà presen-
tato martedì, a partire dalle ore 11.30, nella sala «De Pasquale» del
Comune di Latina.

A conclusione della prima annualità, l’assessore ai Servizi
Sociali Patrizia Fanti, la referente dell’area minori Flora Viola e
gli operatori hanno voluto organizzare un primo incontro sulle
esperienze e sulle prospettive legate all’attività. Il servizio di
sostegno alla genitorialità, l’infanzia e l’adolescenza del Comune,
attua interventi di servizio sociale professionale e psicologici volti
a sostenere, tutelare ed aiutare i minori i situazione di disagio.
Nell’attuale fase il servizio è stato implementato attraverso un
mirato percorso di professionalizzazione degli operatori, che
negli ultimi due anni hanno intrapreso un lavoro di specializzazio-
ne, frequentando corsi di formazione e preparazione sulle tema-
tiche e le normative relative all’affidamento. «Nonostante i
cambiamenti sociali e culturali della nostra società - spiega
l’assessore Fanti - l’affido è una forma di solidarietà tra famiglie
e persone di inestimabile ed altissimo valore civile». E l’incontro
di martedì sarà mirato soprattutto a compiere un’opera di sensi-
bilizzazione, soprattutto rispetto alla necessità di coinvolgere
famiglie per l’a ffi d a m e n t o .

PROBLEMI alla Sigma.
Ieri infatti alcuni dei con-
tratti sottoscritti dal Grup-
po Moneti «Sigma» per la
riassunzione dei
l a v o r a t o r i  e x
Gruppo Midal,
non sono stati tra-
sformati alla sca-
denza annuale a
tempo indetermi-
nato, come era
previsto dall’a c-
cordo sindacale
sottoscritto in se-
de di assunzione.
Un mancato ri-

spetto dell’i nte sa
che preoccupa
l’Ugl. «Dopo la
riapertura dei su-
permercati con
l’assunzione di
circa 200 lavora-
tori, l’azienda Mi-
dal presentò un
concordato pre-
ventivo che, come
ormai è noto alle
cronache, non fu
omologato e tra-
sformato in falli-
mento dell’intero
gruppo e delle cir-
ca 15 società ad
esso collegate -
spiega Maria Antonietta
Vicaro - Nell’ultimo in-
contro, i vertici della nuova
società hanno comunicato

alle organizzazioni sinda-
cali che la curatela falli-
mentare ha sollevato una
serie di eccezioni nei con-

fronti dei contratti posti in
essere a suo tempo sulla
gestione degli immobili,
oltre ad alcuni obblighi

sulle assunzioni degli av-
viati d’obbligo sulle quali
l’azienda è al momento
inadempiente». Per questo

le parti sono aggiornate
per risolvere la situazio-
ne e, mercoledì 8 no-
vembre, è stato convoca-
to un incontro in Provin-
cia tra la società, i
sindacati, i curatori falli-
mentari e l’assessore al-
le Attività Produttive
Silvio D’Arco, chiarire
gli aspetti che al mo-
mento non aiutano il
normale proseguo delle
a t t iv i t à .
«L’azienda deve man-

tenere - dicono i segreta-
ri Provinciali e Regiona-
le dell’Ugl Terziario An-
d r e a  P a g g i o s s i  e
Michele Virgilio - gli
accordi sottoscritti un
anno fa a tutela dei lavo-
ratori. I problemi legati
al fallimento, se affron-
tati insieme, possono
con l’aiuto dei curatori e
delle istituzioni presenti,
trovare soluzioni condi-
vise. Non accetteremo
tagli e licenziamenti che
non rispettino le regole

che ci siamo dati. Nel pros-
simo incontro auspichia-
mo di trovare spiragli che
vadano nelle giuste dire-
zioni».


